## Aurélie wird 30 im Oktober!



Wir im Haus mussten einen Tag vor dem eigentlichen Geburtstag mit ihr feiern: sie ist die ganze Woche mit Festen ausgebucht!





Geburtstags-Essen hin oder her, Aurélie macht am gleichen Abend ihre Wäsche nebenbei mit eleganter Leichtigkeit.





Der Parkettboden im Gemeinschaftsraum hat eine Auffrischung nötig nach bald 15 Jahren Benutzung.

Es wird nicht nur den Boden frei gemacht.

Wir räumen auf und vieles wird entsorgt.



Inzwischen ist der Boden geschliffen und frisch geölt. Kein Betreten des Gemeinschaftsraums 24 Stunden lang.

Am dritten Tag nach dem Ausräumen heisst es wieder Einräumen.

Danach Entspannen und Apéro geniessen!















Studierende der Hochschule der Künste Bern präsentierten musikalische Juwelen in unserem Lichthof, u.a. Arien aus Bizets «Carmen» für ihre Abschlussprüfung am 27. November. Bezaubernd!



Das geübte Guetzli-Team, Barbara und Stefan, produzierte in einem Back-Marathon eine grosse Anzahl diverser Weihnachts-Guetzli für alle und erstmalig ein Lebkuchenhaus.



Zibelemärit, 22. November: Stefan buk uns Zibele- und Käsekuchen. Herzhaft lecker!

## Wir wünschen ein frohes, glückliches, gesundes 2022!

